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Associazione	Pro	Bondo	

Verbale	Assemblea	del	16.10.2021,	ore	17:00,	osteria	Donato	Salis	Bondo.	

Presenti:	16	membri	

Ordine	del	giorno:		

1. Saluto	

2. Nomina	scrutinatori	

3. Approvazione	del	verbale	dell’assemblea	dell’11	giugno	2021	

4. Rapporto	annuale	2020	

5. Approvazione	dei	conti	2020	e	rapporto	revisori	e	scarico	della	direzione	

6. Nomine:	presidente	e	membri	della	direzione	

7. Nomina	revisore	

8. Revisione	degli	statuti:	vedi	in	allegato	Art.	3	in	rosso	

9. Informazioni	e	varia	

1.	Sergio	saluta	i	presenti,	indicando	le	norme	Covid	in	vigore	per	l’assemblea.	
Scusati:	Fam.	Schwarz,	Fam.	Bricalli,	Fam.	Gunziger	e	Ivana	Engler.	

2.	Vengono	proposti	e	nominati	in	modo	unanime	Arnoldo	Giacometti	e	Renaud	Lang	come	scrutinatori.	

3.	Il	verbale	del	11.	giugno	2021	viene	approvato	da	15	presenti,	0	voti	contrari.	

4.	Patrizia	presenta	il	rapporto	annuale	2020.	Da	evidenziare	i	seguenti	punti:	

-	Non	ha	avuto	luogo	nessuna	manifestazione	pubblica	di	ProBondo,	viste	le	restrizioni	Covid.	

-	Sono	state	fondate	una	commissione	Crotto	di	Bondo	e	un	gruppo	di	lavoro	comunale	Crotti.	

-	La	maggior	parte	delle	sollecitazioni	di	ProBondo	a	proposito	del	progetto	Strata	Bondo	II	sono	state	inserite	
nella	rielaborazione	del	progetto.	

-	La	fermata	dell’autopostale	e	l’ufficio	Posta	a	Promontogno	verranno	mantenuti.	

Il	rapporto	annuale	viene	approvato	in	modo	unanime.	

5.	Il	cassiere	presenta	i	conti	2020.	Il	saldo	al	31.12.2020	risale	a	4'672.42chf,	con	un	avanzo	di	501.10chf.	
Il	 revisore	 Giulio	 Giovanoli	 approva	 che	 i	 conti	 e	 verbali	 2020	 sono	 redatti	 correttamente	 e	 raccomanda	
all’assemblea	di	approvare.	
I	conti	2020	e	lo	scarico	della	direzione	vengono	approvati	da	12	membri,	0	contrari.	
	
6.	Patrizia	Guggenheim	 informa	che	Sergio	Salis	ha	dato	 le	dimissioni	dal	 suo	 incarico	come	co-presidente	di	
ProBondo	e	si	mette	a	disposizione	come	vicepresidente	dell’associazione.	
La	 presidente	 Patrizia	 Guggenheim	 e	 il	 direttivo	 composto	 da	 Sergio	 Salis,	 Arnoldo	 Giacometti,	 Giuseppe	
Sciuchetti	e	Marco	Ganzoni	vengono	rieletti	in	modo	unanime.	
	
7.	Ivana	Engler	ha	dato	le	sue	dimissioni	come	revisore.	Come	nuovo	revisore	viene	proposto	ed	eletto	in	modo	
unanime	Kurt	Gunziger.	Il	revisore	in	carica	Giulio	Giovanoli	viene	rieletto	in	modo	unanime.	
	
8.	La	modifica	del	Art.	3	degli	statuti:	
„I	membri	 a	 vita	 sono	 coloro	 che	 hanno	 versato	 un	 contributo	 di	 almeno	 5000.-	 fr	 quali	 persone	 giuridiche,	
oppure	1000,-	fr	quali	persone	fisiche.“	



	 	 	

	 2	

Viene	approvata	in	modo	unanime.	
	
9.	 Arnoldo	 Giacometti	 ringrazia	 Sergio	 Salis	 per	 il	 suo	 lavoro	 svolto	 come	 co-presidente	 di	 ProBondo	 e	 lo	
ringrazia	per	la	disponibilità	come	vicepresidente.	
	
Giulio	Giovanoli	 chiede	 chiarimenti	 a	 proposito	 della	 situazione	 a	 Spino,	 secondo	 lui	 trascurata	 dal	 progetto	
Strata.	Patrizia	risponde	e	chiede	di	sollecitare	i	responsabili	del	progetto.	
Patrizia	spiega	che	si	è	fatto	il	possibile,	ma	che	il	progetto	è	in	primo	luogo	una	costruzione	di	protezione	ci	dei	
criteri	vincolanti.	
Nel	2022	si	intende	riproporre	una	giornata	tema	con	visite	guidate	a	Bondo,	come	fatto	nel	2021.	
Inoltre	si	intende	proiettare	un	film	in	piazza.	Arnoldo	Giacometti	propone	il	film	“Violanta”	di	Daniel	Schmid.	
	
Arnoldo	Giacometti	chiede	se	ci	sono	novità	in	merito	alla	chiesa	di	San	Martino	a	Bondo.	Dopo	che	sono	stati	
notati	vari	problemi	di	umidità	all’interno.	Patrizia	risponde	che	il	problema	è	noto	e	che	gli	specialisti	stanno	
provando	a	risolvere	il	problema.	
	
Patrizia	informa	che	la	ricerca	fondi	per	l’acquisto	del	Crotin	prosegue.	Sono	in	corso	vari	colloqui	per	possibili	
donazioni.	
	
	
L’assemblea	si	chiude	alle	17:45.	
Dopo	di	che	il	vicesindaco	di	Bregaglia	Ueli	Weber	presenta	lo	stato	attuale	dei	lavori	di	Bondo	II	e	risponde	alle	
varie	domande.	
	
	
	
I	co-presidenti	e	il	verbalista:	
	
Sergio	Salis	 	 	 	 	 	 Marco	Ganzoni	 	 	 	
	
Patrizia	Guggenheim	


